

ACTUALITÉS Olympiques

N° 1475 – 15 décembre 2024



Le président du CIO, Thomas Bach, décoré de la Légion d'honneur par le président français Emmanuel Macron. © Laurent Blevenec / Présidence de la République

CIO

PRÉSIDENT

Vendredi 13 décembre, le président de la République française, Emmanuel Macron, a remis les insignes d'officier de la Légion d'honneur à Thomas Bach, président du CIO, lors d'une cérémonie officielle qui s'est tenue au palais de l'Élysée, à Paris.

Cette distinction prestigieuse, la plus haute reconnaissance honorifique en France, récompense les mérites éminents de Thomas Bach dans la réussite exceptionnelle des Jeux Olympiques Paris 2024. Ces Jeux, qui ont marqué l'histoire par leur modernité, leur inclusivité et un

impact mondial sans précédent, concrétisent les ambitions de l'Agenda olympique 2020 du CIO et incarnent une nouvelle ère pour l'Olympisme.

S'adressant à l'assemblée, le président Emmanuel Macron a déclaré : « Cher Thomas, le 14 septembre dernier, vous remettiez la Coupe olympique au peuple français. Trois mois plus tard, c'est le peuple français qui vous sacre pour votre engagement, votre sens de l'excellence, votre amitié, pour votre vision du sport, populaire, démocratisé, inclusif, un sport comme une école de la vie, un sport qui ne trie pas, qui éduque et qui

rassemble et qui peut tant de choses. Un sport et des Jeux pour tous. »

« Votre élection à la tête du CIO a lancé 11 années de travaux herculéens, 11 années à magnifier le blason de l'Olympisme, 11 années de chef d'orchestre, à exécuter l'Agenda Olympique, à mettre l'accent sur les athlètes, à harmoniser, à accorder, promouvoir des Jeux plus polyphoniques, plus responsables, plus durables, plus divers, au fond, plus humains. Des Jeux qui poursuivent, sous votre impulsion, une ambition de paix. Le Comité International Olympique, c'est aussi une vision diplomatique, en effet, à laquelle la France se retrouve très



intimement, avec une soif de commun, d'universel. »

« Votre engagement personnel pour la promotion du multilatéralisme, pour le respect entre les peuples, pour la paix, doit être ici salué. Vous avez été au maximum de ce qu'un président du CIO dans ces temps si troublés pouvait faire pour essayer d'obtenir la paix, pour obtenir la possibilité, en effet, de ces moments de trêve qu'offrent les Jeux. »

« Avec vous, la parole du CIO a compté, et l'Olympisme trouvera toujours la France à ses côtés pour porter nos idéaux communs et protéger l'autonomie comme l'unité du mouvement sportif international. »

« De Rio à Paris, en passant par Tokyo, des années de Covid au retour des guerres, vous avez néanmoins réussi tout au long de vos mandats, à faire vibrer le monde entier, communier des milliards d'êtres humains autour d'une magie commune, d'une émotion partagée, d'une fierté retrouvée. Des Jeux utiles, c'est probablement votre plus grande réussite. »

« Vous avez su résolument adapter l'olympisme aux nouvelles réalités et aspirations du sport. »

« L'année 2024 marque vos derniers Jeux en tant que président du CIO. Et c'est un heureux hasard pour l'ami de la France que vous êtes que ces derniers Jeux se soient déroulés dans notre pays. Les yeux du monde garderont en mémoire ces magnifiques tableaux de la cérémonie d'ouverture sur la Seine, ces musiques, ces victoires salées de sueur et de larmes, les affres de l'Avent, l'adrénaline du dépassement et la joie des couronnements. Cet été, vous avez réussi à rendre un pays fier de lui-même. »

« Être un champion olympique, un escrimeur précis, un avocat rigoureux, un allemand et un européen enthousiaste, c'est

probablement l'alliage parfait, ce qui vous a permis de gérer avec brio ce comité. Vous le laissez en parfait état de marche. Un peu aussi en état de deuil. Mais là aussi, avec l'esprit de l'institution, de son intérêt supérieur, vous avez décidé de transmettre. »

La cérémonie s'est déroulée en présence du premier ministre Michel Barnier, de plusieurs ministres et anciens ministres, de la maire de Paris, Anne Hidalgo, du président du comité d'organisation de Paris 2024, Tony Estanguet, de représentants des autorités françaises, et de nombreuses personnalités issues des mondes sportif, politique et culturel, célébrant une coopération historique entre le CIO et la France.

Après la cérémonie, Thomas Bach a déclaré : « Je suis profondément honoré de recevoir cette distinction. Je la partage avec tous mes collègues et amis du CIO et du Mouvement olympique. Elle célèbre aussi le succès collectif des Jeux de Paris 2024 et la mission universelle du CIO de rassembler le monde dans une compétition pacifique. Ces Jeux ont mis en lumière le pouvoir transformateur du sport, créant une culture de la paix fondée sur les valeurs olympiques d'excellence, de respect et d'amitié. Ils laisseront en France un héritage durable sur les plans sportif, sociétal et environnemental. »

Thomas Bach a poursuivi en adressant ses remerciements au président Emmanuel Macron et au peuple français : « Je remercie chaleureusement le président Emmanuel Macron et la France pour leur confiance, leur engagement sans faille envers l'idéal olympique, et leur accueil exceptionnel. »

Le président du CIO était accompagné par les membres du CIO Pierre-Olivier Beckers, président de la commission de coordination des Jeux Olympiques Paris 2024, David Lappartient, président du Comité

National Olympique et Sportif Français (CNOSF), Jean-Christophe Rolland, et Martin Fourcade, ainsi que par le directeur général du CIO, Christophe De Kepper.

Les Jeux de Paris 2024, les plus suivis et les plus appréciés de tous les temps, ont marqué un tournant pour le Mouvement olympique. Sous le leadership de Thomas Bach, l'Agenda olympique 2020 a transformé les Jeux en un événement plus jeune, plus urbain et plus durable, tout en atteignant, pour la première fois, la parité totale entre athlètes hommes et femmes.

Dès la phase de candidature, Paris 2024 a incarné cette vision novatrice, en collaborant étroitement avec le CIO pour organiser des Jeux inspirants qui ont touché plus de cinq milliards de spectateurs à travers le monde. L'audace et la créativité du comité d'organisation ont permis de livrer un événement historique, fédérateur et porteur d'espoir, répondant aux aspirations d'une société mondiale en quête de sens et d'unité.

Créée en 1802 par Napoléon Bonaparte, la Légion d'honneur distingue des individus, de nationalité française ou étrangère, ayant rendu des services remarquables à la Nation ou ayant incarné des idéaux d'excellence dans divers domaines. À travers cette décoration, la France rend hommage à l'impact positif des Jeux Olympiques Paris 2024, sous la direction de Thomas Bach, et à leur héritage durable pour le sport et la société.

Plus tôt dans la semaine, Thomas Bach était à Pristina pour participer à la célébration du 10e anniversaire du CNO kosovar. Accompagné par Spyros Capralos, président des Comités Olympiques Européens et membre du CIO, il a été accueilli dans la capitale du pays par Ismet Krasniqi, président du CNO kosovar.



Le président du CIO avec la présidente de la République du Kosovo, Vjosa Osmani-Sadriu, et le premier ministre, Albin Kurti. © CNO du Kosovo

Le CNO du Kosovo a été officiellement reconnu en 2014, au début du mandat du président du CIO, lequel a déclaré, lors du gala spécial organisé pour la circonstance, que c'était "un moment très émouvant" pour lui d'être présent pour cette étape importante. Vjosa Osmani-Sadriu, présidente de la République du Kosovo, et Albin Kurti, premier ministre du pays, ainsi que des athlètes du Kosovo et des représentants de CNO du monde entier étaient également présents.



Le président Bach et Majlinda Kelmendi, première médaillée olympique du Kosovo. © CNO du Kosovo

Juste avant le dîner de gala, le président Thomas Bach a rencontré trois Kosovares, toutes médaillées olympiques en judo, dont Majlinda Kelmendi qui a remporté l'or - première médaille olympique du Kosovo - aux Jeux Olympiques Rio 2016.

Plus tôt dans la journée, Thomas Bach a rencontré le premier ministre, Albin Kurti. Le numéro 1 du gouvernement kosovar a souligné le rôle vital que joue le sport dans la société. Il a informé le président du CIO que son gouvernement mettait à

l'honneur le sport à l'école, en reliant le système éducatif au système sportif et en commençant cette éducation auprès des plus jeunes.

Le président du CIO a également visité le siège du CNO. Il y a pris connaissance des plans stratégiques visant à moderniser les infrastructures sportives du pays et à accroître le nombre de sports dans lesquels les athlètes kosovars peuvent concourir aux Jeux Olympiques. Lire communiqué complet [ici](#).

De Pristina, le président Bach s'est rendu à Madrid dans le cadre d'une visite au Comité National Olympique espagnol (COE). Il a également rencontré le premier ministre espagnol et remis l'Ordre olympique à Alejandro Blanco, président du COE, qui l'a accompagné tout au long de cette visite.



Le président Thomas Bach a rencontré le premier ministre espagnol, Pedro Sánchez. © Pool Moncloa/Fernando Calvo

Le président du CIO a rendu visite au premier ministre espagnol, Pedro Sánchez, au palais de la Moncloa. Lors de cette rencontre fructueuse placée sous le signe de l'amitié, les deux dirigeants ont évoqué la réussite de l'équipe espagnole aux Jeux Olympiques Paris 2024. Le président Thomas Bach a félicité le premier ministre pour la performance de cette équipe d'Espagne et a remercié Pedro Sánchez pour sa grande contribution à l'effort, finalement couronné de succès, pour que les athlètes des territoires des 206 CNO soient présents aux Jeux, à Paris. Il l'a également remercié pour

sa contribution à la défense de la neutralité politique du CIO.

Le premier ministre espagnol a informé le président de l'instance olympique d'une initiative très complète du gouvernement en Espagne, visant à promouvoir et à bénéficier des valeurs sociales du sport, et à offrir des possibilités commerciales aux petites et moyennes entreprises par le biais du sport dans tout le pays.

Pour finir, les deux dirigeants ont discuté des possibilités, des avantages et des risques inhérents à l'intelligence artificielle dans le domaine du sport, dans le droit fil de l'Agenda olympique pour l'IA. Ils sont convenus d'étudier les possibilités d'une coopération étroite avec l'Espagne dans ce domaine, dans lequel le pays, à certains égards, a déjà joué un rôle moteur.



Le président du CIO a remis l'Ordre olympique au président du COE, Alejandro Blanco. © COE

Plus tard dans la soirée, le président du CIO a remis l'Ordre olympique à Alejandro Blanco, président du COE, en le félicitant pour le leadership extraordinaire dont il fait preuve au sein du Mouvement olympique en Espagne. Le premier ministre espagnol était également présent.

Plus tôt dans la journée, le président du CIO a assisté à une réunion de la commission exécutive du CNO espagnol, avant de partager un déjeuner festif avec les médaillés espagnols des Jeux Olympiques Paris 2024. Lire communiqué complet [ici](#).



(de g. à dr.) Mehrez Boussayene, Allyson Felix, Aya Medany, Thomas Bach, Paula Belén Pareto, Kim Bui et Gene Sykes.
© CIO / Christophe Moratal

À la Maison Olympique à Lausanne, lors d'un séminaire d'intégration destiné aux nouveaux membres du CIO, le président Thomas Bach s'est entretenu avec Aya Medany, Paula Belén Pareto, Gene Sykes, Kim Bui et Allyson Felix, tous élus lors de la 142e Session du CIO en 2024 ainsi qu'avec Mehrez Boussayene, élu lors de la 141e Session en 2023.

Le président a ensuite remis un diplôme et un insigne OLY à Paula Belén Pareto, qui a également signé le Mur des olympiens. Judoka, Belén Pareto a représenté son pays, l'Argentine, à quatre éditions consécutives des Jeux Olympiques : Beijing 2008, Londres 2012, Rio 2016 et Tokyo 2020. Elle a remporté une médaille d'or à Rio et une médaille de bronze à Beijing.



Le président Bach et Jane Thornton, la nouvelle directrice médicale et scientifique du CIO. © CIO / Christophe Moratal

Le président a également remis un diplôme et un insigne OLY à la nouvelle directrice médicale et scientifique du CIO, Jane Thornton,

qui a ensuite signé le Mur des olympiques. Jane Thornton a représenté le Canada en aviron pendant plus d'une décennie et a participé aux Jeux Olympiques Beijing 2008.

MEMBRES



Kim Bui a reçu le trophée récompensant les athlètes modèles lors du gala annuel du sport allemand.
© Wolfgang List

La membre du CIO Kim Bui a été primée pour son rôle d'athlète modèle dans le sport lors du gala annuel du sport allemand. La gymnaste, triple olympienne et élue à la commission des athlètes du CIO cet été à Paris, a été récompensée pour son engagement en faveur des athlètes, pour son courage à aborder des sujets tabous tels que les troubles alimentaires et les abus psychologiques dans le sport et pour avoir envoyé un signal fort contre la sexualisation dans le sport en portant une combinaison intégrale lors de certaines compétitions. Le trophée est décerné par le Sparkassen-

Finanzgruppe, partenaire de l'équipe olympique allemande, lors d'une émission télévisée.

MUSÉE OLYMPIQUE



La nouvelle exposition du Musée Olympique, ouverte du 5 décembre au 27 avril 2025, met en lumière la façon dont les mondes du sport et de la mode s'influencent mutuellement. Coproduite par le musée des Arts décoratifs (MAD) de Paris et le Musée Olympique, l'exposition "Mode et sport : d'un podium à l'autre" tisse un récit visuellement éblouissant à travers près de 300 pièces historiques et stylistiques liées au sport. Pour marquer l'ouverture de cette exposition, le Musée Olympique a organisé le 4 décembre son tout premier défilé de mode, produit par Yannick Aellen, fondateur de la plateforme Mode Suisse basée à Zurich. Afin de mettre en valeur la mode locale dans la capitale olympique de Lausanne, en Suisse, sept des huit créateurs ayant présenté leur travail sur le podium étaient suisses. Pour en savoir, cliquez [ici](#).

AUTRES NOUVELLES OLYMPIQUES



Le programme d'éducation aux valeurs olympiques (PEVO) du CIO a reçu le prestigieux Nurturing Values and Ethics Award lors de la cérémonie de remise des Reimagine Education Awards qui s'est tenue à Londres le 11 décembre. Le PEVO, qui avait été présélectionné parmi plus de 1 300 candidatures soumises par plus de 90 pays, l'a finalement

emporté face aux sept autres finalistes. L'innovation, la modularité et la portée mondiale du programme figuraient parmi les critères de sélection, le cadre établi permettant d'adapter son contenu aux différentes cultures. Détails complets [ici](#).



Plus de 6 000 athlètes et membres de leur entourage ont participé à des activités pédagogiques portant sur la prévention des manipulations de compétitions en 2024, a annoncé le CIO à l'occasion de la Journée internationale de lutte contre la corruption. Ces activités ont eu lieu pendant les Jeux Olympiques Paris 2024 et les Jeux Olympiques de la Jeunesse Gangwon 2024. Le thème de la Journée internationale de lutte contre la corruption 2024, "S'unir avec la jeunesse contre la corruption : Former l'intégrité de demain", a donné au CIO l'occasion de revenir sur le large éventail d'activités proposées aux athlètes à Paris et à Gangwon. Découvrez [ici](#) toutes ces activités.



Un an après le Forum mondial sur les réfugiés, des membres de la Coalition sportive au service des réfugiés – conduite par l'Olympic Refuge Foundation (ORF) en collaboration avec le HCR et la Fondation Scort – ont soutenu collectivement, grâce à des activités sportives et ludiques, près d'un demi-million de personnes déplacées. À découvrir [ici](#).



Participants aux ateliers du CIO sur la protection et l'intégrité à Bangkok. © OCA

Le CIO, en collaboration avec le Conseil olympique d'Asie (OCA), a organisé à Bangkok (Thaïlande), du 5 au 7 décembre, une série d'ateliers destinés aux CNO d'Asie. Le premier jour, les participants ont appris à élaborer des politiques et des procédures de protection et à sensibiliser la population à travers des programmes de mobilisation et d'éducation. Un atelier consacré aux études de cas sur la manière d'identifier un incident et de procéder à une première évaluation tenant compte des traumatismes a donné lieu à des échanges animés. Figurait également à l'ordre du jour une table ronde avec des athlètes. Au cœur des discussions, leur travail pour la mise en place d'environnements sûrs et solidaires, et l'importance d'adopter une approche globale, axée sur les athlètes, où le bien-être est une priorité. Les responsables de la protection dans le sport originaires des 43 CNO présents ont été également informés du travail mené par l'OCA, sous la conduite du CIO, sur la protection des athlètes lors des Jeux asiatiques, lequel a conduit à l'élaboration de lignes directrices et d'un cadre pour ces Jeux.

Au lendemain des ateliers, une activité importante consacrée au renforcement des capacités pour les CNO et les autorités chargées de l'application de la loi (proposée dans le cadre de l'initiative CIO-INTERPOL sur l'intégrité dans le sport) a été programmée à Bangkok les 6 et 7 décembre. Au programme, des séances plénières et en groupes, durant lesquelles les parties

prenantes ont pu discuter des bonnes pratiques en vigueur et des enseignements tirés. Certains CNO, comme la Thaïlande, le Sri Lanka, la Jordanie et Singapour, ont ainsi partagé leurs bonnes pratiques, notamment les règles qu'ils ont adoptées et les activités de sensibilisation qu'ils mènent à l'heure actuelle. L'accent a été mis sur le basketball, avec la contribution active de la FIBA et la participation de plusieurs responsables de fédérations nationales d'Asie du Sud-Est en charge de l'intégrité dans le basketball. L'OCA a également présenté son travail sur la prévention des manipulations de compétitions et la préservation de l'intégrité des Jeux asiatiques. Lire aussi la nouvelle publiée [ici](#) sur le site de l'OCA.

Zeynep Gencaga Dechelotte a été nommée directrice adjointe de l'e-sport au CIO, avec une prise de



fonction en novembre 2024. Dans le cadre de ses nouvelles attributions, Zeynep Gencaga Dechelotte pilotera le développement de l'e-sport pour le CIO, en soutenant et en mettant en œuvre la stratégie de l'organisation telle que définie dans l'Agenda olympique 2020+5. Elle supervisera également l'étude et la planification des Jeux Olympiques de l'e-sport avec des partenaires internes et externes. Zeynep Gencaga

Dechelotte compte plus de 15 ans d'expérience, principalement dans les secteurs du football, des jeux vidéo et de l'e-sport. Communiqué complet [ici](#).

FÉDÉRATIONS INTERNATIONALES

FI ÉTÉ

Association internationale de surf (ISA)

Lors de son assemblée générale annuelle, l'ISA a pris plusieurs décisions clés en matière de gouvernance. Deux vice-présidents et un membre régulier du comité exécutif de l'ISA ont été ainsi élus : l'Australienne Sally Fitzgibbons, le Péruvien Karín Sierralta et le Japonais Kimifumi Imoto, respectivement. Les Îles Vierges britanniques sont devenues la 116^e fédération nationale membre de l'ISA. Une série d'amendements aux statuts de l'ISA a également été adoptée, comme l'ajout des droits de l'homme et de la diversité comme objectif principal de l'ISA. Plus de détails sur l'Assemblée [ici](#).

Fédération Internationale de Football Association (FIFA)

À l'occasion du Congrès extraordinaire de la FIFA, l'Espagne, le Maroc et le Portugal ont été désignés hôtes de la Coupe du Monde de la FIFA 2030™, tandis que les trois rencontres de célébration du centenaire prévues dans le cadre de la compétition se disputeront en Argentine, au Paraguay et en Uruguay. La Coupe du Monde de la FIFA 2034™ aura lieu, quant à elle, en Arabie saoudite. Les 211 associations membres de la FIFA étaient réunies à cette occasion par visioconférence. Détails complets [ici](#). En amont du Congrès, le Conseil de la FIFA a tenu une réunion en visioconférence au cours de laquelle il a décidé que la Coupe du Monde Féminine de la FIFA, Brésil 2027™ se tiendrait du 24 juin au 25 juillet 2027.

Le Conseil de la FIFA a également confirmé que la prochaine édition de la Coupe du Monde U-17 de la FIFA™ se tiendra du 5 au 27 novembre 2025 au Qatar. Détails [ici](#).

Fédération internationale de tennis (ITF)

La série 'Class of...' de l'ITF récompense et célèbre les joueuses et les joueurs qui ont connu une année de réussite sur le circuit mondial de l'ITF, identifiant ainsi les talents les plus prometteurs et les plus incroyables de l'année, ainsi que celles et ceux qui devraient faire de grandes choses l'année prochaine. Découvrez [ici](#) la 'Classe 2024' de l'ITF.

COMITÉS NATIONAUX OLYMPIQUES



Le gala du COE a mis à l'honneur les médaillés de Paris 2024 et leurs entraîneurs. © COE

CNO espagnol

Le 11 décembre, le CNO a clos une année olympique riche en succès sportifs avec la célébration de son 19e gala qui a mis à l'honneur les médaillés des Jeux Olympiques Paris 2024 ainsi que leurs entraîneurs. La cérémonie s'est déroulée à l'Auditorium Goyeneche au siège du CNO à Madrid en présence notamment du premier ministre espagnol, Pedro Sánchez, de la ministre de l'Éducation, de la Formation professionnelle et des Sports, Pilar Alegria ; du secrétaire d'État aux Sports, José Manuel Rodríguez Uribe ; du président du CIO ainsi que de nombreux athlètes, présidents de fédérations. Découvrez [ici](#) tous les athlètes distingués.

CNO britannique

Katherine Grainger sera la nouvelle présidente du CNO, et deviendra ainsi la toute première femme à assumer cette fonction depuis la



création du CNO en 1905. Elle a été élue récemment par les 46 membres du CNO et succédera ainsi à Hugh Robertson. Katherine Grainger est la seule athlète britannique de l'histoire à avoir remporté une médaille lors de cinq Jeux Olympiques consécutifs. Peu de temps après avoir pris sa retraite sportive en aviron, elle a été nommée présidente de UK Sport. Elle commencera son premier mandat de quatre ans après la fin de son deuxième et dernier mandat avec UK Sport début 2025. Plus de détails [ici](#).



Les jeunes participants au championnat national du sport scolaire à Meknès. © CNOM

CNO marocain (CNOM)

Le CNOM a organisé récemment une visite olympique à l'occasion du championnat national du sport scolaire au profit de 1200 élèves et encadrants. Cette manifestation a eu lieu le 9 décembre à Meknès et a été organisée entre autres par le ministère de l'Éducation nationale en coopération avec la Fédération royale des sports scolaires. Infos sur www.cnom.org.ma



Le secrétaire général du CNO ouzbèk, Oybek Kasimov, a mené l'Assemblée générale du CNO. © CNO

CNO ouzbèk

La 41e Assemblée générale du CNO s'est tenue fin novembre. Outre des membres de l'Assemblée générale, et des responsables de fédérations et d'associations nationales, l'Assemblée a vu notamment la présence du Premier ministre, Abdulla Aripov, du chef du Département de l'administration du président de la République d'Ouzbékistan, Odil Abdurakhmanov, du ministre des Sports, Adham Ikramov, et du vice-président du Conseil olympique d'Asie (OCA), Otabek Umarov. Au cours de l'Assemblée, Shavkat Mirziyoyev a été élu président du CNO. Les vice-présidents et le secrétaire général du CNO ont également été élus. La nouvelle charte du CNO a également été approuvée à cette occasion. Plus d'infos [ici](#).



Les diplômés du cours avancé en gestion du sport en Uruguay. © CNO

CNO uruguayen

La 3e édition du cours avancé en gestion du sport s'est achevée fin novembre. Débuté en juin, ce cours a rassemblé 18 participants dont 12 femmes représentant entre autres des fédérations affiliées au CNO, et le comité paralympique uruguayen. Six domaines de la gestion du

sport étaient au programme : organisation sportive, stratégie, ressources humaines, économie, marketing, organisation d'un grand événement sportif. Ce cours est un programme organisé par le CNO sous les auspices de la Solidarité Olympique. Plus de détails [ici](#).

COMITÉS D'ORGANISATION DES JEUX OLYMPIQUES

MILANO CORTINA 2026

Le [calendrier des compétitions](#) des Jeux Olympiques d'hiver Milano Cortina 2026 a été dévoilé ; plus de 2 900 des meilleurs athlètes des Jeux d'hiver au monde se préparent pour s'affronter entre le 6 et le 22 février 2026. Les personnes inscrites sur la [plateforme officielle de la billetterie](#) [avant](#) le 15 janvier 2025 seront les premières à accéder à la première phase de vente qui débutera le 6 février 2025, soit un an, jour pour jour, avant la cérémonie d'ouverture. Communiqué complet [ici](#).

ORGANISATIONS RECONNUES

Agence Mondiale Antidopage (AMA)

L'AMA a ouvert l'[inscription en ligne](#) pour son Symposium annuel 2025 qui se tiendra les 18 et 19 mars 2025 au SwissTech Convention Center à Lausanne. L'AMA revient à un format exclusivement présentiel en raison de la diminution de la participation virtuelle depuis la première version hybride en 2022. Infos complètes [ici](#).

PROCHAIN NUMÉRO

Une édition spéciale des 'Actualités Olympiques' paraîtra en fin d'année 2024. Nous profitons de cette occasion pour vous souhaiter d'agréables fêtes.